

Fronleichnamsprozession durch Rheinbachs Innenstadt

# „Mit Christus unterwegs“

Zahlreiche Gläubige gingen und beteten auf dem Bittgang mit



Mit einer feierlichen Messe im Innenhof der Katholischen Grundschule in der Bachstraße begingen die Gläubigen das Fronleichnamsfest in Rheinbach.  
Fotos: STEIN



Der leitende Pfarrer der Katholischen Kirchengemeinde St. Martin, Pfarrer Bernhard Dobelke, segnete das Allerheiligste.



Zahlreiche Gläubige, die Schützenbruderschaft, Kommunionkinder und Gäste zogen in einer Prozession singend und betend durch Rheinbach.

**Rheinbach.** Auch in Rheinbach wurde das katholische Hochfest Fronleichnam mit einer Messe und einer Prozession würdig begangen. In sechs Bundesländern wird dieser Tag gefeiert und festlicher Blumenschmuck an Straßen-

altären ausgelegt. Jedes Jahr, am zweiten Donnerstag nach Pfingsten, wird dieses Fest in den katholischen Gemeinden gefeiert. Eingeführt wurde es 1246 auf Veranlassung der Heiligen Juliana in Lüttich. Papst Urban ordnete die

Fronleichnamfeier im Jahr 1264 für die Katholische Kirche an. Im Mittelpunkt von Fronleichnam steht die Eucharistie, die Umwandlung von Brot und Wein in Leib und Blut Christi. Angesichts des herrlichen Wetters wurde die



Am Segensaltar im Seniorenheim der Malteser verweilte die Fronleichnam-Prozession.

Heilige Messe auf dem Schulhof der katholischen Grundschule St. Martin in der Bachstraße gefeiert. Pfarrer Bernhard Dobelke, P. Milongo Thibault und Kaplan Ulrich Eßer zelebrierten die Messe. Musiker der Big Band des Pallottikollegs begleiteten Messe und Prozession musikalisch. Mit dabei waren auch die Kommunionkinder, die an diesem Tag wieder ihre Kommunionkleidung tragen durften. Wie in jedem Jahr trugen die Rheinbacher Schützen den Baldachin, unter dessen Schutz die

Monstranz sichtbar für alle durch die Straßen getragen wurde. Den ersten Halt gab es am Segensaltar am Malteser Seniorenheim Marienheim. Unter freiem Himmel spendete Pfarrer Bernhard Dobelke Trost für die Bewohner des Seniorenheimes. Weiter ging es mit Fürbitten und Gebeten am Rathaus vorbei, über die Hauptstraße zum Prümer Wall, wo der nächste Segensaltar aufgebaut war. Mit Gotteslob und Gesängen fand die Fronleichnamfeier ihren Abschluss.  
- STEIN -